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会議内容（次第順）

【報告事項】

１会長挨拶
２校長挨拶
３報告事項
　①各学年より　②11月拡大CSを振り返って　　③今年度の校内研究について
４学校支援本部より2学期のボランティア活動報告

学校運営協議会会議録

桃井第四小学校

町出　絵光

開催日時

開催場所　

令和3年12月16日（金）　18時00分～19時30分

図書室

傍聴者人数

出席者（学校）

委員長、委員9名
出席者（委員）

学校支援本部2名、副校長　他教員10名

1年ー善福寺公園の60周年記念事業で花を植えたが、今でも公園に行き、水やりをしている児童がいる。も
もフェスを通して、学級・学年意識が高ってきている。
2年ー町探検では、地域や支援本部の協力を得て、地域をより詳しく知ることができ素敵な体験ができた。
3年ーももフェス　子供のやりたいという気持ちを大切に、それをどう生かし対応していくのか考え取り組んで
きた。今後も子供たちが楽しめるということを大事にしていきたい。
4年ーももフェス　5年の演技を観て気持ちが高まり、4年の演技を観た3年が感想の手紙を書いてくれたの
がよかった。
5年ーモモリンカップで実行委員を中心にみんなで実施していくという経験がももフェスに生きた。
6年ー大きな行事に自分として、どのように関わるかを考えて取り組んできた。みんなで協力する姿があっ
た。
※ももフェス…ももしフェスティバル

主な意見

次回の会議日程

1月21日（金）18:00～

図書室

【協議事項】

【報告事項】

会長ー11月拡大CS　子供たちから出た意見を受け止めて、今後どう生かしていくのかを考えて
　　　　いきたい。
校長ー1月マラソン大会に向けて、練習を始めている。日々の授業で、今までは全員が一律に
　　　　タブレットPCを机上に置いての学習だったが、今では、必要に応じて、必要な児童が活
　　　　用している状況になっている。
研究主任ー幅広い領域・教科で、主体的に自分で学んでいく子を目指して研究を進めている。

【報告事項】

「子供の主体性を大切にした取組のよさと難しさについて」

様式２


